



### Muestra de Descontento

La fachada del edificio de la misión soviética ante las Naciones Unidas muestra ventanas rotas y algunos daños provocados por la explosión de un artefacto que sacudió el edificio poco antes de la medianoche del martes, resultando lesionados cuatro empleados soviéticos y tres policías neoyorkinos que montaban guardia ante el mismo. El grupo anticastrista "Omega" reclamó la responsabilidad del atentado. (Telefoto UPI)

# Atentado de "Omega 7" Contra la Sede de Rusia en Nueva York

Por TITO DAVILA

NUEVA YORK, Dic. 12 (UPI).— Una bomba explotó anoche frente a la misión soviética ante las Naciones Unidas, lesionando a varios policías apostados frente a esa sede diplomática, así como a varios empleados de la misma.

Las autoridades indicaron que las lesiones no fueron graves.

Un hombre que dijo ser del grupo cubano anticastrista Omega 7 llamó por teléfono a United Press International 40 minutos después del hecho para arrogarse la responsabilidad de la explosión.

El comunicante denunció al "colonialismo soviético que amenaza a nuestra América Hispana y al mundo libre".

El viernes por la noche Omega 7 asumió

la autoría de una bomba que estalló frente a la misión cubana ante las Naciones Unidas. Dos policías de guardia frente a ese edificio sufrieron lesiones leves. El mismo grupo ha declarado ser responsable de la bomba que explotó frente a la misión cubana el 20 de octubre, poco después que el presidente cubano Fidel Castro saliera de Estados Unidos tras su visita a la ONU.

La delegada de prensa de la policía Ellen Fleysner, dijo que los funcionarios soviéticos le informaron que cuatro personas que estaban en el edificio fueron lesionadas.

Más tarde, empero, el alcalde Edward Koch, que entró en la misión con el embajador norteamericano a la ONU, Donald McHenry, declaró que el embajador soviético les dijo que dos mujeres estaban lesionadas, pero no de gravedad. Los rusos rehusaron asistencia médica ajena.

La policía informó que cuatro agentes estacionados frente a la misión, sita en el 167 Este de la calle 67, fueron conducidos a hospitales, pero que ninguno estaba herido de gravedad. Dos fueron asistidos en el Centro Médico y Hospital Cornell de Nueva York y otro en el hospital Lenox Hill de Cortaduras o conmoción.

Otro policía fue internado en el Hospital de Ojos y Oídos de Nueva York, presentando una cortadura en un ojo.

La explosión, que acaeció a las 9:38 p.m., voló las ventanas de por lo menos tres pisos del edificio de ladrillo blanco de la misión —de casi 15 plantas— y también hizo añicos las ventanas de un elevado edificio de apartamentos situado enfrente.

Una vecina dijo que la bomba fue puesta en la entrada del garage de la misión, a (Pasa a la Pág. 19 Col. 6)

## ATENTADO....

(Viene de la Pág. 1)

unos diez metros de donde estaban parados los policías.

"Abrió un hoyo del tamaño de la tapa del alcantarillado" en la entrada de la cochera, dijo.

La explosión derrumbó parte del enladrillado del garage de la misión y despararramó fragmentos por alrededor.

Un residente del edificio de apartamentos en la acera de enfrente, Douglas Kass, declaró: "Yo estaba mirando por la ventana del noveno piso a la calle y la explosión me echó al suelo, como me imagino lo haría un terremoto. Me pareció muy potente".

Otro vecino del edificio de apartamentos, Rami Ezra, dijo que se encontraba en el pi-

so 18 con una amiga "estábamos tomando una tacita de té cuando oímos la explosión. El estampido tumbó el té y a nosotros. Cinco minutos antes yo había pasado por frente a la entrada de ese garage. Fui afortunado".

Por su parte, el alcalde Koch declaró: "Si fue, como dicen, Omega 7, esa gente han perjudicado a su propia causa. Estalló a los 90 minutos de haber pasado yo".

Por su parte, el alcalde Koch declaró que "no se vé gran daño" en el interior de la misión.

En la llamada telefónica a UPI, un hombre con acento hispánico, dijo: "También denunciarnos la presencia de submarinos nucleares rusos en la base naval soviética de Cienfuegos" en Cuba.

Y añadió: "Omega 7 manifiesta su solidaridad con el heroico pueblo de Cuba en su resistencia callada pero heroica contra la tiranía comunista de Fidel Castro".